



Sacapuntas

CELEBRA ELECCIÓN JUDICIAL



CLAUDIA
SHEINBAUM

» ¡Que viva la democracia! Pronunció la presidenta **Claudia Sheinbaum Pardo**, tras emitir su voto en la primera elección judicial celebrada este domingo. Más tarde, en el marco del Día de la Marina conmemorado en el puerto de Acapulco, Guerrero, designó a este 1 de junio como un día histórico y destacó que ahora es el pueblo el que con su participación directa define el destino de un país más libre, justo y democrático.



EL REGRESO DE AMLO

ANDRÉS
M. LÓPEZ
OBRADOR

» Reapareció el artífice de la Reforma Judicial, que trajo consigo la elección judicial. El expresidente **Andrés Manuel López Obrador** acudió a emitir su voto en una casilla especial de Palenque, Chiapas. Decenas de personas lo saludaron y se tomaron fotos con él, y en sus declaraciones dijo: "tenemos a la mejor presidenta del mundo, **Claudia Sheinbaum**".



MISIÓN CUMPLIDA

GUADALUPE
TADDEI

» Al cierre de la jornada electoral, el INE, que preside **Guadalupe Taddei**, reportó la instalación del 99.98% de las casillas de la Elección Judicial. Solamente 16 no fueron instaladas, y en la jornada se determinó la suspensión de 50. El árbitro electoral cumplió con la logística. Falta conocer el resultado final y el nombre de las y los ganadores.



SIN INCIDENCIAS MAYORES

ROSA ICELA
RODRÍGUEZ

» El Gabinete de Seguridad, encabezado por **Rosa Icela Rodríguez** y **Omar García Harfuch**, y la participación de los secretarios de Defensa y Marina, **Ricardo Trevilla** y **Raymundo Pedro Morales**, dieron seguimiento a la jornada electoral del domingo. Por fortuna, no se reportaron incidencias mayores en el país, ni en Durango y Veracruz.



OPOSITORES QUE VOTAN

MANLIO FABIO
BELTRONES

» Contrario a los discursos que manejan algunos personajes de la oposición, otros se dieron cita en las casillas para ejercer su voto en la elección judicial. Para muestra, un botón: el ex priista **Manlio Fabio Beltrones** fue a sufragar, así como el legislador **Éctor Jaime**, del PAN, y la gobernadora blanquiazul de Chihuahua, **Maru Campos**.



LUISA MARÍA
ALCALDE

RESULTADOS EN DURANGO Y VERACRUZ

» Cuentas alegres hizo ayer **Luisa María Alcalde** en torno al resultado de las elecciones locales de Durango y Veracruz. Proclamó el triunfo de Morena en 22 de 39 municipios duranguenses, así como en 140 de las 212 alcaldías veracruzanas. El Partido Acción Nacional se proclamó ganador en la capital de Durango y en Xalapa.



JORGE
ROMERO

EL PAN CUESTIONA

» El que de plano salió a criticar el proceso electoral fue el dirigente nacional del PAN, **Jorge Romero**. No solo anticipó una participación de 10%, advirtió que su partido promoverá derogar la reforma al Poder Judicial. Aunque eso sí, dijo que los azules respetarán a las mujeres y los hombres que resulten electos.